

Kabar Cirebon

Mitra Dialog Terpercaya



DEWANPERS
No: 153/DP-Terverifikasi/K/II/2018

Tertibkan PKL Depan Kampus, IAIN Bangun Foodcourt

KESAMBI, (KC).-

IAIN Syekh Nurjati dan Bank Syariah Indonesia (BSI) area Cirebon bekerjasama memberdayakan pedagang di sekitar kampus. Pemberdayaan pedagang ini dengan membangun foodcourt yang akan disupport anggarannya oleh BSI. Foodcourt nantinya dibangun di area dalam kampus.

"Ini tanggung jawab bersama sebagai warga bangsa yang ikut memikirkan kepentingan bangsa. Kerjasama yang dilakukan ini merupakan solusi bagi saudara kita yang mencari nafkah yaitu para pedagang yang selama ini berjualan di depan kampus IAIN," ujar Rektor IAIN Syekh Nurjati Cirebon, H.Sumanta Hasyim, usai peletakan batu pertama pembangunan foodcourt, Rabu (23/6/2021).

Ia menambahkan, akan ada dua keuntungan yang akan dirasakan dari kerjasama tersebut. "Yaitu, para pedagang akan terfasilitasi mendapatkan tempat berjualan, dan Pemda Kota Cirebon juga mendapat keun-

tungan suasana di pinggir jalan atau tepatnya di depan kampus IAIN itu menjadi rapi, sehingga akan tercipta suasana keindahan," katanya.

Menurutnya, sosialisasi terhadap para pedagang yang biasa mangkal di depan kampus IAIN Cirebon ini terus dilakukan, sehingga bisa pindah ke lokasi foodcourt yang akan dibangun tersebut.

"Nantinya, lalu lintas di jalan depan kampus juga akan lancar. Karena tidak akan memakan bahu jalan, beberapa kali saya mendapat laporan ada kecelakaan di jalan tersebut karena memang jalannya menyempit," ujar Sumanta.

Rencananya, di foodcourt tersebut dibangun 15 ruangan bagi para pedagang. "Ini akan sangat bermanfaat, khususnya bagi pedagang," katanya.

Sementara itu, Area Manager BSI Cirebon Siti Syafriah mengatakan, dengan hadirnya foodcourt ini bisa menciptakan kampus yang representatif. "Juga bisa membangun citra positif bagi IAIN



Fanny/KC

AREA Manager BSI Cirebon Siti Syafriah menyerahkan bantuan secara simbolis untuk pemberdayaan pedagang sekitar kampus kepada Rektor IAIN Syekh Nurjati Cirebon, H.Sumanta Hasyim, di ruangan senat kampus setempat, Rabu (23/6/2021).*

Syekh Nurjati Cirebon," ujarnya.

Ia menambahkan, pembangunan foodcourt ini merupakan bagian dari pemberdayaan UMKM.

"Nantinya di foodcourt bisa menggunakan sarana QRIS atau kartu debit saat

pembayarannya. Kita uji coba dulu secara bertahap," tuturnya.

Digital foodcourt tersebut, menurutnya, bisa mendukung IAIN Syekh Nurjati Cirebon menuju Universitas Islam Syber Syekh Nurjati Indonesia (UISSI).

"Cashless payment atau pembayaran digital juga sesuai saat situasi pandemi Covid-19 seperti saat ini. Mudah-mudahan program dan jasa kami bisa digunakan secara maksimal oleh IAIN Syekh Nurjati Cirebon," katanya. (Fanny/KC)